



気付けば6月も半ば。学校だよりの発行がすっかり遅れてしまいました。修学旅行や遠足といった楽しい行事が終わり、運動部は夏季大会へ向けて一心不乱に練習に励んでいます。吹奏楽部はコンクールに向けて、美術福祉部は生徒会テーマ看板の作成に余念がありません。今日も元気な声が飛び交う南中です。

〈6月の行事予定〉

- 13 (火) 生徒朝礼 短縮校時
SC来校 12:00~
- 14 (水) 短縮校時
PTA広報委員会 19:00~
- 15 (木) 短縮校時
PTA役員会 19:00~
- 16 (金) 奥越地区夏季総合競技大会
バドミントン (ジオ)
サッカー (勝山中部中)
テニス (奥越ふれあい公園)
軟式野球 (奥越ふれあい公園)
※野球は本校の試合はありません。
- 17 (土) 奥越地区夏季総合競技大会
バドミントン (ジオアリーナ)
軟式野球 (奥越ふれあい公園)
県中春季陸上 (9.98 スタジアム)
水泳競技大会 (県営水泳場)
- 18 (日) 奥越夏季総合競技大会 (予備日)
県中春季陸上・水泳競技大会
- 20 (火) SC来校 12:00~
- 21 (水) 短縮校時 避難訓練
- 22 (木) 基礎力テスト (ザ・計算グランプリ)
PTA実行委員会 19:00~
- 23 (金) 奥越夏季総合競技大会
バレーボール (ジオアリーナ)
卓球 (エキサイト)
- 24 (土) 奥越夏季総合競技大会
バレーボール (ジオアリーナ)
- 25 (日) 奥越夏季総合競技大会
剣道 (エキサイト)
部活動停止期間~6/29
- 26 (月) 委員会
- 27 (火) 生徒朝礼 SC来校 12:00~
放課後学習会
- 28 (水) 木曜校時 心肺蘇生法講習会 (2年生)
放課後学習会
- 29 (木) 期末考査1日目
- 30 (金) 期末考査2日目
高校説明会 13:15~16:30

【5月24日~修学旅行】

4年ぶりの県外修学旅行。関東方面へ行ってきました。思い出話を聞いていると、やはり一番はディズニーランドのようです。他にも、ホテルで過ごしたことが思い出になっている人も。それぞれに楽しい思い出を作ることができてよかったですね。



【5月25日 遠足】

2年生も久しぶりの金沢遠足。「金箔貼り」「和菓子作り」「おきあがり絵付け」「砂彫ガラス」と体験活動も充実。楽しく金沢の町を散策し、石川県の観光戦略をしっかりと学びました。



1年生は越前瓦を作る工程を見学した後、越前和紙の紙すきをしました。福井県にも伝統工芸がたくさんあります。この和紙でうちわを作る予定のようです。武生中央公園で楽しくお弁当も食べました。



【マラソン大会】

良いお天気に恵まれて、5月9日はマラソン大会が行われました。結果は右の通り。みんな良い表情で走り終わっていました。つらくても最後まで走りきったときの爽快感はなんともいえません。沿道での応援、声援ありがとうございました。



【PTA1学年行事～給食試食会～】

6月6日にPTA1学年行事として、給食試食会が行われました。栄養教諭の話、授業、配膳の様子の参観、試食と盛りだくさんでした。給食もおいしいと言ってくれて良かったです。改善点もいくつかいただきましたので今後に生かして参ります。学年委員の皆様、ご参加くださった皆様ありがとうございました。



輝け The 南中～表彰の記録(敬称略)～

★第1回福井陸上競技春季記録会

中学共通男子100m3位 小林 弥真士

★県春季ジュニア選手権大会(硬式テニス)

14歳以下女子シングルス 4位 和田 ゆきの

★県春季ジュニア選手権大会(硬式テニス)

14歳以下女子ダブルス 1位 和田 ゆきの

★セーレン杯中学校軟式野球選手権奥越地区予選 優勝 軟式野球部

★校内マラソン大会

1年男子の部 1位 滝本 弦太郎

2位 金本 昊大

3位 熊澤 直希

1年女子の部

1位 小池 花菜

2位 高井 陽愛

3位 牧野 理花

2年男子の部

1位 横山 拓己

2位 竹内 悠翔

3位 加藤 翔大

2年女子の部

1位 朝日向 莉胡

2位 和田 ゆきの

3位 中村 莉子

3年男子の部

1位 小池 達也

2位 山口 遙斗

3位 河奥 正拳

3年女子の部

1位 柳橋 布季

2位 林 美結

3位 池田 七彩

★2023RSK杯福井県予選大会

女子シングルス 3位 和田 ゆきの

★日本 SC 協会北陸支部 B 級短水路高岡大会

11～12歳男子200m自由形1位 滝本弦太郎

★坂井しおかぜクロカンマラソン in 芝政

1.8km中学生女子 3位 向井 穂香

【校長室のひとりごと】

「棚からぼた餅」という言葉があります。思いも寄らぬ幸運が自分のもとにやってくる、といったような意味に使われることが多い言葉です。誰かの成功を「あれは、棚からぼた餅やでな。」のようにうらやむときにも使います。私もそのような意味合いでこの言葉を使っていました。でも、あるとき読んでいた本の中に「普段から頑張ってるやつ、一生懸命やっているやつにしか、落ちてきたぼた餅はわからない。なんにも考えず、努力もしないやつは、ぼた餅が落ちてきたって、それに気付きやしないんだよ。」という言葉があって、ああ、なるほどなと思いました。ストンと心に落ちました。納得です。外国にも「チャンスの女神は前髪しかない」という言葉があります。どんな時も頑張っていて、準備をしているから、チャンスの女神が通ったときにその前髪をつかめるのです。「運も実力のうち」この言葉も同じような示唆を私たちに与えてくれます。たゆまぬ努力の下に幸運は訪れるのでしょね。

生徒たちの日々の活動の様子は「勝山南部中学校ブログ」で検索して、是非ごらんください。学校だけでは紹介しきれない写真や行事、取組を紹介しています。こちらのQRコードでブログにとぶことができます。

なお、ウェブページには学校からの情報・配布物などがアップされていますので、併せてご覧ください。

